
第 14 期 特定非営利活動法人 日本栄善学会東海支部 学術総会 議事録 

 

開催日時：平成 29 年 6 月 25 日（日）14：15～14：40 

開催場所：ウインクあいち 

議長：安藤明美 

書記：後藤千穂 

 

1. 支部長挨拶 

塚原丘美支部長より、実践栄養学セミナーが開催されること、栄養 15 学会が栄養学学術

連合をつくり、日本栄養改善学会がまとめ役を担当することになったこと、および会員数

の確保が緊急の課題であることについて挨拶があった。 

 

2. 審議事項 

 下記の事項について審議された。 

①第 13 期（2015 年 8 月～2016 年 7 月）収支決算 

 白井禎郎幹事（会計）より第 13 期活動計算書（決算書）について報告がされた。続いて

近藤今子監事より活動計画書（決算書）について監査が行われたことが報告され、これが

承認された。 

 

②第 14 期（2016 年 8 月～2017 年 7 月）活動状況 

 塚原丘美支部長より第 14 期活動計算書（補正）について説明がされた。Ⅰ経常収益 1.

受取活動費の受取基本活動費が通常は¥200,000なのに対して¥132,547である理由として、

前期の活動費の余剰による削減との旨の説明があった。また、この計算書は現在進行中の

内容であるため、学術総会の収支などにより金額については今後変更があり得る旨の報告

があり、承認された。 

 

③第 15 期（2017 年 8 月～2018 年 7 月）活動（案） 

 塚原丘美支部長より第 15 期活動計算書（案）について説明がされた。Ⅰ経常収益 1.受取

活動費の受取追加活動費および 2.事業収益のセミナー事業収入は、東海支部会主催による

実践栄養学研究セミナー開催によって見込まれる収益であることが説明された。また、学

術総会および市民公開講座事業収益については、第 6 回学術総会の予算を参照して算出さ

れた旨の説明があった。これらについて承認され、（案）ではなく正式な活動計算書として

承認された。 

 

④第 8 回日本栄養改善学会東海支部会学術総会大会長の推戴 

 塚原丘美支部長より第 8 回日本栄養改善学会東海支部会学術総会大会長について説明が



あり、愛知学院大学の森圭子氏が推戴され、承認された。 

 

3. 報告事項 

①第 7 回日本栄養改善学会東海支部会学術総会の準備状況 

 静岡県立大学 栗木清典氏より進捗状況が報告された。 

 

②実践栄養学研究セミナーについて 

 塚原丘美支部長より、東海支部会で実践栄養学研究セミナーが開催されること、及びそ

の内容について報告があった。 

 

③その他 

 五十嵐桂葉会員より、今後重要性の増す栄養ケアステーションについてのリサーチや指

導につながるエビデンスづくりに学会として寄与する旨についての要望が述べられた。 

 

 以上 


